

## Final interesante y la visita del CES

*El Diario Vasco*, [1947-03-28].

El jueves último el viejo Etxeberrieta fue sometido a una jornada intensiva. Dos conjuntos integrados por colegiales donostiarras dirimieron sus diferencias en nuestro terreno, después de la decisiva final entre los peques de Etxeberrieta y los de Bastero, disputándose éstos el trofeo que la Catequesis Parroquial ofrecía al vencedor de esta interesante competición infantil inter-barríos. Empapados todos de WM y en sudor, los futuros ases... de cross midieron en todas direcciones el amplio terreno en pos de una victoria que se inclinó con relativa facilidad por la mayor corpulencia (todo es relativo) de los de allende el puente. Inútil remedio el que aplicar como panacea infalible en momentos de apuro, el supremo y tardío recurso de cambio de puestos, los de Etxeberrieta. Sobre todo cuando nadie acostumbra guardar el pomposamente asignado en la alineación inicial. Extrañan las extraordinarias facultades de estos chavales que en un trotar constante tras el esférico, en número no inferior a la docena, cubren un terreno que sienta holgado a los que se afeitan. Este 4-1 favorable a Bastero no puede achacarse al magnífico arbitraje de Ronco. Nuestra felicitación a los finalistas y un aplauso al vencedor.

El fuerte conjunto del C.E.S., al que une a los andoaindarras estrechos lazos de amistad y simpatía, nos visitarán el próximo domingo. Un encuentro que promete calidad y entusiasmo por la importancia de los puntos que se ventilan, con la corrección y deportividad que dos buenos amigos emplean aún cuando se trata de un encuentro de tanta importancia. No se nos ocultan las dificultades de batir a los donostiarras en un terreno que consideramos hasta cierto punto suyo también. Que gane el mejor y... que el mejor sea el domingo el Euskalduna.